

Am Sonntag den 07.07.2024 wurden wieder die Rucksäcke gepackt und die Wanderschuhe geschnürt. Der TV-Igstadt hatte zur Wanderung eingeladen und 14 Wanderer sind dem Ruf gefolgt. Los ging es vom Bahnhof Igstadt mit der HLB nach Auringen, wo die eigentliche Wanderung begann. Es herrschte bestes Wanderwetter, nicht zu kalt, nicht zu warm. Die Wegstrecke von insgesamt 14 km führte über Bremthal nach Niederjosbach und von dort nach Eppstein-Vockenhausen. Zwischendurch hatten alle immer wieder schöne Blicke in den Taunus. Bei der Einkehr nach der Wanderung im Taunus-Grillhaus in Vockenhausen wurden die Energiespeicher in geselliger Runde aufgefüllt. Zurück ging es dann wieder mit der Bahn über Niedernhausen nach Wiesbaden-Igstadt.

*Bericht und Foto über die Wanderung von Manfred Penschow*